

# Quedará transición regulada este mes

SELENE VELASCO

Durante este mes, aún sin fecha específica, autoridades prevén que sean publicadas de manera oficial las reglas de transición que deberán acatar los gobiernos, entrante y saliente de la Ciudad de México.

Así lo planteó ayer Martí Batres, actual Mandatario capitalino, quien expuso que estas normativas funcionarán no sólo para la Jefatura de Gobierno, sino también para cada una de las 16 demarcaciones que conforman la Capital.

“Estamos por emitir las reglas de la transición para dar la formalidad. Vamos a emitir las reglas de transición de Jefatura de Gobierno, del Gobierno central, y después, poquito después, vamos a emitir las reglas de transición en las alcaldías, esto lo haremos, ambas cosas, este mes.

“En la Gaceta Oficial, las vamos a emitir siguiendo, de alguna forma, lo que se ha hecho en otros momentos de transición; hay otros casos que han precedido, el de hace tres años, el de hace seis años, los tomaremos en cuenta para la transición”, destacó.

Batres, quien tomó el cargo hace un año, después de que Claudia Sheinbaum renunció para contender por la Presidencia, reveló que ya se llevó a cabo una primera reunión entre los funcio-

narios que él asignó para la Comisión de Transición y las personas nombradas para ese mismo fin por Clara Brugada, virtual Jefa de Gobierno electa.

Sin embargo, evadió brindar información sobre en qué consistió o qué temas se abordaron durante dicho encuentro.

“Ya hubo una reunión entre Alejandro Encinas y el equipo del Gobierno de la Ciudad, con Ricardo Ruiz (titular de la Secretaría de Gobierno), y otros secretarios que estuvieron presentes, el secretario del Bienestar (Juan Gerardo López); el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda (Inti Muñoz), está ahí; el contralor (Juan José Serrano); la secretaria de Finanzas (Bertha Gómez), entonces, ya hubo una reunión”, añadió.

Diez días después de las elecciones del 2 de junio, Brugada asistió al Antiguo Palacio del Ayuntamiento, sede del Gobierno capitalino, ya como Jefa de Gobierno electa.

La virtual Mandataria y Batres tuvieron una reunión privada. Posteriormente ofrecieron una conferencia de prensa en la que se elogiaron mutuamente y en la que prevalecieron abrazos y risas.

Batres adelantó que prevé un proceso de transición “terso” con su compañera de partido.

**Martí Batres,**  
*Jefe de Gobierno*

“Vamos a emitir las reglas de transición de Jefatura de Gobierno, del Gobierno central, y después, poquito después, vamos a emitir las reglas de transición en las alcaldías”.

“Ya hubo una reunión (de transición) entre Alejandro Encinas y el equipo del Gobierno de la Ciudad, con Ricardo Ruiz, y otros secretarios”.

